
  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Betreff: Deckung durch "Minderaufwendungen beim Schuldendienst" 

Bezug: Anfrage Nr. 16 der Fraktion WsR vom 14.11.2016 
 

 
Bericht des Magistrates: 
 
Der Magistrat beantwortet die Anfrage wie folgt: 
 
1) Auf welche Gesamthöhe belaufen sich diese „Minderaufwendungen beim 
Schuldendienst"? 
 
Bei der Planung der Ansätze für Zinsen wurden durchschnittlich höhere Zinssätze unterstellt. 
Diese sind nicht in der erwarteten Höhe eingetroffen. Im Investitionsbereich wurden geplante 
Kredite bisher noch nicht valutiert. Daher wird sich der Zinsaufwand im Jahr 2016 nach heuti- 
gem Stand um rund 1,1 Mio. € reduzieren. 
 
2) Wie hoch ist der Betrag, der bisher von diesen Minderaufwendungen schon zur Deckung 
verwendet wurde? 
 
Im Jahre 2016 wurde ein Betrag in Höhe von rund 341.600 € zur Deckung von über-/außer- 
planmäßigen Aufwendungen verwendet. 
 
 
Rüsselsheim am Main, den 29.11.2016 
 
 
 
Patrick Burghardt 
Oberbürgermeister 
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